

Wie viele neue Mobiltelefone für die Polizei?

Anfrage der Abgeordneten Marco Lübke, Frank Imhoff und Fraktion der CDU

Wir fragen den Senat:

1. Für die Anschaffung wie vieler neuer Mobiltelefone für die Polizei im Land Bremen wurden in den Haushalt 2025 finanzielle Mittel hinterlegt (wie viele gehen nach Bremen und wie viele nach Bremerhaven)?
2. Inwieweit gab es in diesem Bereich Kürzungen zum Vorjahr und in welcher Höhe?
3. Über wie viele Mobiltelefone verfügt die Polizei Bremen und die Ortspolizeibehörde Bremerhaven jeweils aktuell (Stichtag 1. Januar 2025) und wie viele dieser Mobiltelefone sind älter als drei beziehungsweise fünf Jahre?

Die Fragen eins und zwei werden zusammen beantwortet:

Im Haushalt 2025 stehen infolge eines Haushaltsänderungsantrags der Regierungsfractionen bis zu 600.000 Euro für die Beschaffung von Smartphones zur Verfügung, wenn der Haushalts- und Finanzausschuss in seiner Sitzung am 27. Februar der beantragten Rücklagenzuführung im IT-Haushalt der Polizei zustimmt. Diese Mittel waren ursprünglich im Haushalt 2024 veranschlagt.

Diese zusätzlichen Mittel werden zu vier Fünfteln der Polizei Bremen und zu einem Fünftel der Ortspolizeibehörde Bremerhaven zugeordnet. Auf diese Weise können rund 470 Smartphones in Bremen und 235 in Bremerhaven beschafft werden.

Zu Frage 3:

Die Polizei Bremen verfügte zum Stichtag 01.01.2025 über 1.918 Smartphones. Davon sind 985 Smartphones älter als drei Jahre und keines älter als fünf Jahre.

Die Ortspolizeibehörde Bremerhaven verfügte zum Stichtag über 153 Smartphones. Davon sind 136 Smartphones älter als drei Jahre und 17 älter als fünf Jahre.